

Genève, le 29 septembre 2010

Conseil municipal de la Ville de Genève
M^{me} Frédérique Perler-Isaaz, présidente
4 rue de la Croix-Rouge
1204 Genève

Démission du Conseil municipal

Madame la Présidente, chère Madame,

Par la présente, je suis au regret de vous faire part de ma démission du conseil municipal de la Ville de Genève pour le 30 octobre 2010.

Il se trouve qu'une opportunité professionnelle à laquelle je ne souhaite en aucun cas renoncer se présente à moi. Or, l'engagement nécessaire à cette nouvelle activité ne me laissera pas le temps d'accomplir mon mandat électoral avec la rigueur et le sérieux qu'il mérite.

Je relève au demeurant que la charge qu'il représente est à mon avis incompatible avec une carrière professionnelle, quelle qu'elle soit, en plus de nuire sérieusement à la vie familiale, sociale, bref à la qualité de vie. Force est de constater que, dans une grande ville comme Genève, le système de milice atteint ses limites, d'autant plus face au refus insistant d'une majorité d'élu-e-s de modifier les horaires des séances.

Cet état de fait empêche un très grand nombre de candidat-e-s potentiel-le-s d'assumer ce mandat électoral, ce qui a pour conséquence que celles et ceux qui siègent ne sont pas représentatifs de la population.

Au-delà de cet aspect que je tenais à souligner, j'aurai vite oublié les autres points négatifs de cette expérience et retiendrai la richesse des rencontres que j'ai faites, les quelques passionnants débats auxquels j'ai participé et les quelques précieuses pierres que nous avons, avec mon groupe, portées à l'édifice de la vie genevoise.

Je remercie pour son accueil l'ensemble des membres du conseil municipal, du conseil administratif, des services de la Ville et en particulier le service du secrétariat du conseil municipal, dont tous les employés; la responsable, les secrétaires, les huissiers et les procès-verbalistes, ont été d'une gentillesse et d'une disponibilité sans faille.

Je souhaite à toutes et tous une très bonne fin de législature ainsi qu'une agréable campagne électorale et j'espère, pour ma part, avoir l'opportunité de siéger à l'avenir – et toujours pour défendre les valeurs vertes! - au sein du conseil municipal d'une petite commune de la campagne genevoise, où je désire m'installer dans la verdure et surtout loin des voitures...

Recevez, Madame la Présidente, chère Madame, mes meilleures salutations.



Valérie Bourquin

Copies: M^{me} Marie-Christine Cabussat, responsable du service du secrétariat municipal
M. Alexandre Wisard, chef de groupe des Verts